

# 10月



## あめチームだより

令和2年10月20日 あめチーム

柔らかな秋の日差しが降り注ぎ、少しずつ季節の変化を感じられるようになってきました。毎日よく食べ、良く動き、遊びを楽しんでいる子どもたちです。涼しくなり、鼻水や咳を出す子どもも出ています。気温や体調によって、衣服の調節をして、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

運動会頑張りました

エイエイオー！の掛け声でスタートした運動会！

登園した時は泣いていたお友達もいましたが、最後まで頑張りましたね。沢山の観客の前で頑張った事で一つ成長です。



### ごっこ遊び

一人での遊びはもちろん「〇〇ちゃん一緒に遊ぼう」「〇〇作ろう」など、友達の名前を呼んで遊びに誘い友達と関わって遊ぶ姿が見られるようになりました。

「ご飯できた？」「ボボちゃん寝かしたよ」と、お父さんやお母さんになりきって遊んでいる姿も見られます。ごっこ遊びをする中で、「貸して」「まって」「いいよ」などのやり取りが増える一方、トラブルも出て来ていますが、友達と関わる楽しさを感じながら色々な遊びを楽しんで欲しいと思います。

### どんぐり公園まで歩いたよ

残念ながら、どんぐりはあまり落ちていませんでしたが「どんぐり公園に電車がきたね」と電車が通ると大興奮。電車が大好きな子どもたちです。コスモスや柿の実、稻穂など、秋の自然に触れながら歩きました。



## お知らせ・お願い

\*園に置いている着替えの、衣替えをよろしくお願ひします。



寒くなってくると厚着になりがちですが、薄着の習慣を心がけましょう。自分で脱ぎ着がしやすく、調節しやすい服をお願いします。

\*パンツで過ごしていますが、寒くなり失敗も増えています。無理のないように声かけをしていきたいと思います。(パンツ・ズボンを多めに持ってきてください。靴下の予備もお願ひします。)

\*スプーン・フォークから → 少しづつお箸を使って食べる練習をしていきたいと思います。

\*22日(木)は遠足です→ウエルピアまで頑張って歩きます！散歩に出かける機会を多く持ち、歩く練習をしています。足に合った靴をお願いします。(9時までの登園にご協力ください。)

### 新しいお友達！

にお こうだいくん よろしく！



### あきのうた

\*おすもうくまちゃん→ 歌に合わせてどすこい！おすもうを楽しんでいます。

最初は、力加減がわからず押されていたけれど、押し返す姿も。

\*大きくなりの木の下で→ みんなと一緒に歌っている時、「りんごの木の下」「ぶどうの木の下」「バナナの木の下」と「大きな〇〇の木の下」の歌を。

「先生いちご」?? 「いちごは木には??」いちごが食べたかったようです。

\*どんぐりころころ→ 可愛く首をかしげて手遊びを楽しんでいます。どんぐり、お山に帰れたかな？

